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Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung 
des Fo rdervereins der St. Engelbertschule  

  

 Ort: Jugendherberge Brilon, Hölsterloh 3 

 Datum: 24.6.2021 

 Beginn der Sitzung: 19.00 Uhr 

 Ende der Sitzung: 20:50 Uhr 

 

 

1. Begrüßung 
 

Die 1. Vorsitzende Frau Steffi Hillebrand eröffnete die Sitzung und begrüßte die 18 anwesenden 

Mitglieder, sowie die Schulleitung, vertreten durch Frau Aßheuer-Waller und Frau Müller. 

Zur heutigen Sitzung wurde form- und fristgerecht eingeladen. Die Versammlung ist beschlussfähig. 

 

2. Vorstellung der Jugendherberge Brilon (Räumlichkeiten und 

Konzept) durch den Herbergsleiter Florian Hoffmann 
 

Herr Hoffmann berichtet von den umfangreichen Umbauarbeiten der Jungendherberge zu einem 

modernen und attraktiven Ort der Begegnung. Bedingt durch Corona gab es im 1.Hj. 2021 nur wenige 

Buchungen, aber für die Sommerferien ist der Betrieb gut ausgelastet und es gibt auch schon 

Anfragen von Schulklassen zum Beginn des nächsten Schuljahres. 

 

3. Berichte des Vorstandes 

3.1 Bericht des Vorsitzenden  
 

Coronabedingt gab es keine großen Schulfeste bzw. Ausflüge und Projekte.  

Jedoch konnte die Zeit genutzt werden, um den Auftritt des Fördervereins zu überarbeiten. So wurde 

ein neuer Flyer mit tatkräftiger Unterstützung von Eva Kleff erstellt. Zusätzlich wurde eine Beachflag, 
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sowie ein Rollup Display geordert, welches ab dem Schulstart 2021 den Förderverein in der 

Öffentlichkeit besser sichtbar darstellen kann.  

Beschafft wurden auch 300 Warnwesten und 150 Warndreiecke für die bessere Sichtbarkeit der 

Schulkinder in der dunklen Jahreszeit. Gesponsert wurde die Anschaffung durch Fahrschule 

Lingemann und die LVM-Vertretung Steinrücke. 

Natürlich ist überall das neue Logo gut sichtbar abgedruckt. 

Um den Kindern eine aktive Pause zu ermöglichen wurden 4 Tretroller mit großen Rädern erworben. 

Die Fahrradausbildung konnten wir mit 5 neuen Fahrradhelmen unterstützen. 

Im Unterricht wurde das Projekt „Mein Körper gehört mir“ zur Stärkung der Kinder durchgeführt, 

welches komplett durch die Volksbank BBS finanziert wurde. 

 

3.2 Bericht des Kassierers 
 

Die Zahl der Mitglieder liegt zum 31.12.2020 bei 280, somit 15 mehr als im Vorjahr. Zum 

Jahresbeginn sind einige Mitglieder aufgrund des Schulwechsels aus dem Förderverein ausgetreten. 

Im Rahmen der T-Shirt-Aktion und des Getränkeverkaufs währende der Einschulung der neuen 

Kinder werden sicherlich wieder einige Mitglieder beitreten. 

Zum 1.1.2020 betrug der Finanzmittelbestand 8.822,22€. Im Jahr 2020 standen Einnahmen in Höhe 

von 33.279,79€ Ausgaben von 35.319,50€ gegenüber (-2.039,71€).  Der Endbestand zum 31.12.2020 

betrug somit 6.782,51€. 

An Mitgliedsbeiträgen wurden 3.703,35€ eingenommen. 

Gespendet wurden 4.750,-€ von: 

• Sparkasse Hochsauerland 

• Lions Club 

• Frau Lütcke 

• Rembe 

• Lobbe 

• Schatzkiste 

Neben den üblichen größeren Ausgaben wie die Beschaffung der Lernmittel und des Schulplaners, 

ergaben sich noch größere Posten für das Zirkusprojekt, welches leider nur zum Teil durchgeführt 

werden konnte, und die Anschaffung von Corona-Masken. 

Eine genauere Aufstellung kann dem Kassenbericht entnommen werden. 

 



Seite 3 von 5 

4. Entgegennahme des Berichts der Kassenprüfer 
 

Die Kassenprüferinnen Bettina Steinrücke und Ulrike Quest haben die Kassenprüfung am 01.06.2021 

durchgeführt. 

Auffälligkeiten wurden keine festgestellt, so dass eine ordnungsgemäße Buchführung bescheinigt 

werden kann. 

 

5. Entlastung des Vorstandes 
 

Die Kassenprüferin Bettina Steinrücke schlägt der Versammlung die Entlastung des Vorstands vor. 

Die Mitglieder stimmten dem mit 14 Ja-Stimmen und 3 Enthaltungen durch den Vorstand einstimmig 

zu. 

 

6. Wahl des Vorstandes 
 

Satzungsgemäß wird der Vorstand im jährlichen Turnus gewählt. 

6.1 Wahl des/der Vorsitzenden 
 

Frau Steffi Hillebrand wird einstimmig in ihre Position wieder gewählt, bei 1 Enthaltung. 

6.3 Wahl des/der stellvertretenden Vorsitzenden 
 

Herr Matthias Kappe wird einstimmig in seine Position wieder gewählt, bei 1 Enthaltung. 

6.2 Wahl des/der Kassierers/in  
 

Herr Franz Heers wird einstimmig in seine Position wieder gewählt, bei 1 Enthaltung. 

6.4 Wahl des/der Schriftführer/in 
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Frau Kathleen Abram steht als Schriftführerin nicht mehr zur Verfügung, da ihr Kind die 

Grundschulzeit beendet hat. Der Vorstand, sowie die gesamte Versammlung, bedanken sich bei Frau 

Abram für die langjährige und hervorragende Arbeit. 

Als neuer Schriftführer wird Herr Christian Stephan durch Franz Heers vorgeschlagen.  

Der Wahlvorschlag wird einstimmig angenommen, bei 1 Enthaltung. 

 

7. Wahl des/der Kassenprüfer/innen 
 

Frau Bettina Steinrücke und Frau Ulrike Quest werden einstimmig erneut zu Kassenprüferinnen 

gewählt, bei 2 Enthaltungen. 

8. Planungen / Projekte Schuljahr 2021/2022 
 

Bereits am kommenden Wochenende, am Samstag dem 3.7.2021, findet auf dem Engelbert-Schulhof 

die Fahrradbörse „Buy my Bike“ veranstaltet durch die Stadt Brilon statt. Der Förderverein wird dabei 

unterstützend tätig sein. 

Natürlich gibt es auch zum Beginn des nächsten Schuljahres wieder die T-Shirt Aktion mit dem 

Getränkeverkauf zur Einschulung. 

Wir vermuten, dass auch in 2021 der Weihnachtsmarkt in der Engelbertschule nicht stattfinden kann, 

da es eine Inhouse-Veranstaltung ist. Es kam der Vorschlag auf stattdessen eine Herbstkirmes auf 

dem Schulhof zu veranstalten, insbesondere, da aller Wahrscheinlichkeit die große Kirmes der Stadt 

Brilon ausfallen wird.  

Bei der Herbstkirmes könnte man viele kleine Aktionen veranstalten wie Flohmarkt, Losstände 

(Fädenziehen), Ritterspiele, Sportspiele, Puppenspiel, Imbisstand etc.. Auch das 25-jährige Jubiläum 

des Fördervereins kann hier integriert werden (Siehe Punkt 9). Terminvorschlag ist das erste Oktober 

Wochenende.  

Das Projekt sollte dabei planerisch flexibel gestaltet sein, da sich durch Corona kurzfristig 

Änderungen ergeben können. Nach der Erarbeitung eines groben Konzepts, wollen wir das dann mit 

der Schulpflegschaft besprechen. 

 

9. 25-jähriges Jubiläum des Fördervereins 
 

Am 18.9.1996 wurde der Förderverein gegründet, sodass wir in 2021 das 25-jährige Jubiläum feiern 

können. 

Hierzu wird es verschiedene Aktionen geben, u.a. im Rahmen der geplanten Herbstkirmes. 
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10. Verschiedenes (u.a. Bericht der Schulleitung) 
 

Frau Aßheuer- Waller berichtet von dem durch Corona sehr ereignisreichen Schuljahr. Durch die sich 

ständig ändernden Umstände und Vorgaben, musste alle sehr flexibel sein – es gab allein sieben 

Stundenpläne. Die technische Ausstattung der Schule wurde ergänzt, sodass sie sich jetzt auf einem 

guten Stand befindet. Leider gab es auch Erlebnisse durch unschöne Anrufe und Emails, bis zu einem 

kleinen Shit-Storm. Trotzdem sagte Frau Aßheuer-Waller: „Ich möchte dieses Jahr an keiner anderen 

Schule verbracht haben“. 

Neugierig machte Frau Aßheuer-Waller durch den Hinweis, dass dieses Jahr eine besondere 

Überraschungs-Aktion zum letzten Schultag für die Kinder geplant ist: "Das haben sich die Kinder in 

diesem besonderen Schuljahr verdient". Die Art der Überraschung kann an dieser Stelle aber nicht 

verraten werden. 

 

 

Brilon, den 24.6.2021 

 

 

 ------------------------------------ ------------------------------------ 

 Christian Stephan Steffi Hillebrand 

 Schriftführer 1. Vorsitzende 
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